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随着生活水平的提高袁 乳制品已经成为
人们日常生活中不可或缺的营养来源遥 随着
超高温瞬时灭菌工艺和无菌包装技术的发展
与应用袁打破了巴氏杀菌工艺杀菌不彻底尧保
质期短尧运输距离短等局限性袁解决了北奶南
运问题袁开启了我国液态奶时代遥 数据显示袁
UHT奶在我国乳制品市场占据了 80%左右
的市场份额袁满足了大多数国人的饮奶需求遥
过去袁在杀菌技术比较落后的时代袁只有

游牧人群尧牧场周边居民才能喝到牛奶遥由于
鲜奶也就是刚挤下来的牛奶袁直接喝不安全袁
因为担心微生物繁殖袁 需要经过热处理杀菌
后才能饮用遥最早的热处理工艺比较简单袁直
接煮开曰后来有了巴氏杀菌工艺袁这种工艺加

热的介质是水袁最早用玻璃灌装尧在水中加热
就是这种工艺袁但杀菌不彻底仍有局限性袁必
须依靠低温保存的发展与应用袁UHT 的出
现袁才革命性地打破了牛奶存储和运输难题袁
解决了中国奶源与市场不匹配的问题袁 让北
方优质奶源走向全国袁 满足了更多国民的饮
奶需求遥

对此袁 中国奶业协会副会长杨利国曾表
示袁我国牛奶主产区位于北方袁而大量消费市场
在南方袁 只能通过发展运输半径大的UHT奶
进行野北奶南运冶袁才能解决全民饮奶的问题遥

乳业专家陈瑜认为袁我国地域宽广尧国情
复杂袁因地制宜地推广合适的牛奶袁是一项有
意义的工作遥 当前仍有一些奶业不发达地区

或产品品类相对单调的地区袁 很多居民喝不
到安全营养的好牛奶袁兼具安全尧营养尧方便
等优势的 UHT奶袁 正是国情复杂国家解决
饮奶难题的极佳选择遥

对于冷链不完善的三四线城市袁 科信食
品与营养信息交流中心副主任钟凯认为袁
UHT可能是野具有性价比冶的选择了遥相对于
全球消费来讲袁 我国目前乳制品结构相对单
一尧摄入量较少遥 随着消费习惯的改变袁未来
除了纯牛奶袁还会有更多选择袁比如奶酪尧黄
油等袁可更好地满足国民的健康营养需求遥

牛奶大百科院为什么 UHT奶比较流行
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提高站位固本强基 专兼结合延伸领域
要要要我区积极推进司法所标准化建设和人民调解工作纪实

致力建所达标
提升干警素质水平

针对我区司法所工作存在的基础差尧底
子薄尧工作不规范等问题袁在分管领导的大
力支持和有力指导下袁人民参与和促进法治
处在广泛调研论证的基础上袁 于 2018 年年
初袁向自治区司法厅党委提交了叶全区司法
所建设调研报告曳袁研究制定了叶司法所建设
标准曳叶司法所等级评定办法曳叶评分细则曳
叶司法所达标创建三年行动计划渊2018要2020
年冤曳袁通过明确标准尧狠抓责任落实袁全力解
决司法所基础设施建设尧 经费装备保障尧人
员配备等问题袁以强化规范管理尧依法全面
履职等袁全面促进司法所建设发展袁和提高
服务水平遥 先后召开四次调度会袁印发五次
通报袁督促各地加快建设进程遥

经过一年半全力建设袁全区新增司法所
办公业务用房面积 2.4万平方米袁 工作人员
达到 3390 人袁所均达 3.2 人袁解决了过去长
期想要解决而没有解决的问题遥 在全区纳入
标准化建设的 1052个司法所中袁 现建成一
级所 694个袁建成率为 66%遥

2018年 9月袁司法部召开全国司法所工
作会议袁自治区司法厅作为全国 6个省渊市尧
区冤代表之一袁在大会作经验交流发言袁并播
放了专题片袁 介绍近年来我区司法所标准
化尧规范化尧信息化建设成果和司法所推进
基层依法治理尧服务群众的新模式袁受到司

法部领导尧 与会人员的高度评价和充分肯
定遥

为转变机关作风尧强化干部锻炼袁根据
司法部有关要求袁人民参与和促进法治处制
定下发了叶推进机关干部下沉司法所工作的
实施方案曳袁分阶段和批次袁有序组织全区旗
县以上司法行政机关干部下沉司法所遥

借助野枫桥经验冶
拓展调解工作局面

近年来袁自治区司法厅党委始终把加强
人民调解作为全区司法行政工作的基础性尧
先导性工作来抓袁继承和发扬野枫桥经验冶袁
坚持以人民为中心的工作理念袁 围绕党委尧
政府中心工作袁持续开展野小事不出村尧难事
不出乡镇尧大事不出旗县冶创建活动和矛盾
排查化解专项行动袁通过疏导尧协商尧教育等
手段袁 努力将各类矛盾纠纷吸附在基层袁化
解在基层袁为维护民族团结和边疆稳固发挥
了重要作用遥

目前袁全区设立人民调解组织 16199个袁
其中设立村尧居渊社区冤调委会 13466 个袁乡
镇渊街道冤调委会 830 个袁设立行业性尧专业
性人民调解组织 529个袁在法院尧检察院尧公
安派出所尧交警部门尧信访部门设立调解组
织 167个渊其中派驻派出所人民调解组织 58
个袁交警部门 227个冤袁在企事业单位和社会
组织设立调解组织 588个袁实现人民调解组

织在基层组织和主要行业尧专业领域的全覆
盖遥全区共选聘专兼职人民调解员 6.2万人袁
其中专职调解员为 7674 人 袁 占总数的
10.63%袁初步形成了一支专兼结合尧优势互
补的人民调解队伍遥

近五年袁 全区人民调解组织共受理尧调
处各类矛盾纠纷 66.76 万件袁 年均化解近
13.35万件袁调解成功率为 94.40%遥 近三年袁
通过人民调解袁避免民间纠纷激化引发治安
和刑事案件 387件袁制止群众性械斗和群体
性上访 2807件袁为促进自治区平安尧法治建
设发挥了重要作用遥 人民调解化解矛盾纠纷
年均涉及 15.48万人袁 涉及金额 1.78 亿元遥
与通过诉讼解决争议相比袁通过人民调解解
决矛盾纠纷袁每年为当事人解决时间 494万
天袁 节省诉讼费用 8.3亿元袁 节省其他费用
2.7亿元遥
针对近年来我区矛盾纠纷出现的新情

况和新特点袁 自治区司法厅会同综治办尧高
级人民法院尧民政厅尧卫计委尧财政厅尧公安
厅尧人社厅尧环保厅尧住建厅尧工商联等部门袁
指导各地大力加强行业性尧专业性人民调解
工作袁推动医疗纠纷尧交通事故损害赔偿尧劳

动争议尧物业纠纷尧环境污染纠纷等领域的
人民调解建设袁 不断延伸人民调解服务领
域遥

各地司法行政机关加强与法院尧公安机
关尧检察院尧信访部门协作配合袁健全完善和
落实野访调衔接冶野律调衔接冶野公调衔接冶野诉
调衔接冶野检调衔接冶机制袁积极探索建立诉
前调解前置工作机制和轻微刑事案件和解尧
涉法涉诉信访纠纷专业调解工作机制袁落实
委托调解尧督促履行尧司法确认尧信息反馈等
制度袁实现人民调解工作与法院尧检察院尧信
访部门尧公安机关工作的衔接配合遥 近三年
来袁全区人民调解组织累计接受有关部门移
送或委托调解的案件近 2.2万件袁 其中接受
法院移送或委托调解的案件为 3355 件袁公
安机关 5641件袁信访部门 6707件遥

各地在不断总结尧强化人民调解成果的
基础上袁紧紧围绕野防范重大风险尧精准脱
贫尧污染防治冶三大攻坚战和服务野一带一
路冶战略袁更加注重发挥人民调解工作优势
和特色袁不断推出可推广尧可复制的人民调
解工作经验遥

渊自治区司法厅供稿冤

本报讯渊记者 杨乐 通讯员 张桐冤近日袁
中国企业联合会尧中国企业家协会发布野2019
中国企业 500强冶榜单袁共 265家国有企业尧
235家民营企业上榜袁 中国银行以 8447.9亿
元营业收入袁位列第十遥

据了解袁野中国企业 500强冶 的入围门槛

为 323.25亿元袁榜单入围门槛连升 17年遥 该
榜单自 2002年起每年发布袁此次是连续第 18
年发布中国企业 500强袁 主要依据为营业收
入遥 数据显示袁今年野中国企业 500强冶企业营
业收入总额达 79.1 万亿元 袁 较上年增长
11.14%遥 大企业群体向产业链中高端持续迈

进袁金融行业企业净增 8家袁服务实体经济的
现代金融支撑体系更加完善遥 中国银行是我
国全球化尧综合化程度最高的商业银行袁连续
31年入选叶财富曳500强尧叶福布斯曳野全球企业
2000强冶等重要榜单遥 近日发布的 2019年上
半年经营业绩显示袁 中行各项改革发展迈上

新台阶袁经营业绩保持稳中有进尧稳中向好袁
实现税后利润 1,214亿元袁同比增长 5.08%遥

中国银行排名野中国企业 500强冶第十位

把握生态优先导向
掀开绿色发展篇章

呼和浩特讯 9月 5日上午袁庆祝中华人民
共和国成立 70周年巴彦淖尔市专场新闻发布
会在呼和浩特举行遥 巴彦淖尔市委书记常志
刚袁巴彦淖尔市委副书记尧市长张晓兵袁巴彦淖
尔市委常委尧副市长郭刚出席发布会遥 自治区
党委宣传部副部长高文鸿主持发布会遥
常志刚指出袁新中国成立 70年来袁巴彦

淖尔市 170万各族干部群众守望相助尧团结
奋斗袁共同谱写了经济社会繁荣发展的壮美
篇章遥 综合经济实力显著增强袁经济总量从
新中国成立初期的 0.8 亿元增加到现在的
813亿元袁年均增长 8%袁高于同期全国平均
水平遥 城乡面貌焕然一新袁全市城镇化率达
到 54.9%袁 比新中国成立初期提升 45.8个百
分点遥人民生活水平稳步提高袁2018年袁全市
城乡居民人均可支配收入分别达到 30497元
和 17221元袁 分别为 1978年的 76倍和 121
倍遥
常志刚表示袁党的十八大以来袁习近平

总书记对内蒙古的发展一直牵挂于心袁多次
作出重要讲话尧重要指示批示袁为新时代内
蒙古高质量发展指明了方向尧 提供了遵循遥
我们团结带领全市各族干部群众袁对标对表
总书记关于内蒙古发展的指示要求袁把握时
代脉搏袁顺应发展大势袁紧紧围绕建设现代
化生态田园城市袁实现塞上江南尧绿色崛起
的奋斗目标袁 全力建设绿色产业集聚区尧生
态文明示范区尧乡村振兴样板区尧对蒙开放
先行区尧美好生活共享区遥 聘请国内顶级专
家团队参与袁以国际视野科学编制绿色高质
量发展尧乌梁素海流域综合治理尧现代农牧
业产业发展等规划袁坚持政府主导尧社会参
与和市场化推动相结合袁持之以恒尧久久为
功袁坚定不移走以生态优先尧绿色发展为导
向的高质量发展路子袁 掀开了塞上江南尧绿
色崛起新的发展篇章遥 渊刘琪冤

为了提高
民警的执法办
案业务水平 袁
提升办案质
量袁 实现执法
办案野零差错冶
的目标袁9月 5
日袁 伊金霍洛
监狱组织民警
参加了执法办
案业务知识统
一考试遥
马银伟 摄


